

Les « Amuse-gueule » font recette à la soirée de Loisirs au village

Écrit par DA FONTE VALERIE
Mardi, 20 Mars 2012 09:00 -

Prenez une pincée de folie. Ajoutez-y une bonne dose de rires et de jeux de mots. Parsemez ensuite d'une belle quantité de créativité, puis, assaisonnez d'un brin de caricature sans oublier de la couleur en ajoutant les costumes. Vous obtenez alors un « Amuse-gueule » pour votre apéritif succulent.

Un apéritif très animé qu'ont vécu près de 80 personnes, samedi 17 mars, avec le nouveau spectacle « Bienvenue chez les fous rires », spectacle présenté par la troupe les "Amuse-Gueules", invitée par Loisirs au village.

C'était journée porte ouverte dans l'asile psychiatrique où « plus on est de fous, plus on rit », un slogan repris par le public lors du spectacle. « C'était la même procédure que l'an dernier » et ceux qui rentrent dans cet asile passent un test, le test de la baignoire et des 3 ustensiles pour la vider, la cuillère, le verre ou le seau. Vous l'aurez compris, la réponse, c'est de retirer le bouchon de vidange, autant dire, que les patients étaient nombreux dans cet asile.

Les « Amuse-gueule » font recette à la soirée de Loisirs au village

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mardi, 20 Mars 2012 09:00 -



Les "Amuse-Gueules", à consommer sans modération.